



spark LAB

Ton laboratoire d'expérimentation
de solutions innovantes dans le sport

Edition 2024

SIERRE ZINAL[®]
LA COURSE DES CINQ 4000

Spark LAB inaugure son laboratoire d'innovation à Sierre-Zinal !

Communiqué de presse - Sion, le 21 mars 2024 - **Le Pôle d'innovation dans le sport et la performance, SpArk, lance cette semaine son appel à solutions : SpArk LAB. Pour cette première édition, les porteurs de projets pourront venir tester leur innovation lors de la mythique course des cinq 4000. Les candidatures sont attendues jusqu'au 31 mai 2024. Participez !**

Le SpArk LAB est un appel à solutions qui permet aux porteurs de projets d'expérimenter leur solution ou concept en conditions réelles, et aux organisations de manifestations sportives de devenir de véritables laboratoires d'innovation à ciel ouvert.

Du soutien à la logistique à une application pour personnaliser l'entraînement des athlètes, nous attendons tes innovations, tant pour les participants que pour la manifestation sportive !

Une course mythique pour démarrer cette première édition !

Sans aucun doute l'une des courses de trail les plus célèbres au monde, Sierre-Zinal inaugure la première édition de l'appel à solutions SpArk LAB et ouvre les portes de sa manifestation aux porteurs de projets.

Avec son parcours de 31km, 2200m de montée et 1100 m de descente, au cœur des Alpes valaisannes, elle est considérée comme le « marathon de New-York » des courses de montagne.

A qui s'adresse le SpArk LAB ?

Le SpArk LAB est ouvert à toute personne, équipe, entreprise – de Suisse ou de l'étranger - qui souhaite mettre à l'épreuve, valider et développer une idée novatrice en lien avec la pratique du trail running ou l'organisation d'un événement sportif.

Pourquoi participer ?

L'appel à solutions, SpArk LAB, offre aux porteurs de projets :

- ✓ Un accès exclusif pour **des tests en conditions réelles**
- ✓ Une connexion facilitée à une large communauté de testeurs pour **un retour d'expérience accéléré**
- ✓ Un **accompagnement sur-mesure** avec un coaching personnalisé et des mises en relation ciblées, offrant des opportunités de collaboration
- ✓ Une **visibilité accrue** avec la mise en lumière de votre solution sur les réseaux sociaux et lors de la manifestation

Les candidatures sont attendues jusqu'au 31 mai 2024

Participe dès maintenant en soumettant ta candidature sur la page web SpArk LAB : www.spark-valais.ch/sparklab et contribue à faire évoluer l'approche des compétitions sportives.

Vos contacts média

- **SpArk, Sciences et technologies du mouvement**
Pôle d'innovation dans le sport et la performance
Gaëtan Constantin
+41 58 332 21 34
hello@spark-valais.ch
- **Sierre-Zinal**
Valentin Genoud
+41 78 633 52 73
valentin.genoud@sierre-zinal.com